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  Geschäftsführung  

Begleitkommission für den Kinder- 
und Jugendförderplan 

 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

Jens Peter Mertens 
 
+49 202 563 2541 
+49 202 563 8137 
jenspeter.mertens@stadt.wuppertal.de 
 
29.06.18 

   

 
 
Niederschrift  
 
über die öffentliche Sitzung der Begleitkommission für den Kinder- und Jugendförderplan 
(SI/0192/18) am 07.06.2018 
 

Anwesend sind: 
 
  
Vorsitz 
 
Herr Paul Yves Ramette ,  
  
von der CDU-Fraktion 
 
Herr Michael Hornung , 
  
von der Fraktion DIE LINKE 
 
Herr Dr. Dirk Krüger , 
  
als fraktionsloses Mitglied 
 
Herr Frank Gottsmann, Herr Volker Vogeler ,   
 
 
als Vertreter(in) der Verwaltung 
 
Herr Dr. Stefan Kühn, Frau Petra Reßing , Frau Viola Wessler ,  
 

entschuldigt sind: 
 
Frau Dilek Engin, Herr Philipp Follmann, Frau Heidrun Leermann, Frau Christine Roddewig-
Oudnia, ,  
 
 
 
Schriftführer: Herr Mertens 
 
Beginn: 16:02 Uhr 
Ende:    16:58 Uhr 
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I. Öffentlicher Teil 

1 Förderung Kinder- und Jugendarbeit 
  
  

 Herr Dr. Kühn berichtet der Begleitkommission über die Zuschusserhöhungen im 
Bereich der offenen Kinder- und Jugendarbeit. Zum einen stehen ab dem 
Haushaltsjahr 2018 dauerhaft 120.000 € zusätzlich an kommunalen Mitteln zur 
Verfügung und zum anderen rd. 100.000 € aus dem Kinder-und Jugendförderplan 
des Landes. Die diesjährige Erhöhung der Landesmittel wird in voller Höhe an die 
freien Träger weitergeleitet. Eine Dynamisierung der Landesmittel ist zwar 
angekündigt, jedoch ist zu diesem Zeitpunkt die Höhe einer möglichen 
Dynamisierung noch nicht bekannt.  
 
Es erfolgen weitere Wortmeldungen von Herrn Vogeler, Herrn Dr. Krüger und 
Herrn Ramette.    

  

2 Förderrichtlinien Kinder- und Jugendarbeit 
  
  

 Frau Wessler berichtet, dass derzeit die Förderrichtlinien in Abstimmung mit den 
Mitgliedern der AG 2 überarbeitet werden. Ziel wird es sein, eine mit allen 
beteiligten Personen abgestimmte Drucksache in die letzte Sitzung des 
Jugendhilfeausschuss am 27.11.18 einzubringen.  
 
Herr Dr. Kühn beantwortet eine Nachfrage von Herrn Dr. Krüger. Es erfolgen 
Wortmeldungen von Herrn Vogeler und Herrn Gottsmann.    
 

  

3 Fortschreibung Kinder- und Jugendförderplan 
  
  

 Frau Reßing verweist auf den in der ersten Sitzung der Begleitkommission 
eingebrachten Arbeitsplan. Z. Zt. wird der Umsetzungsstand der einzelnen 
Punkte des Arbeitsplans von der Verwaltung überprüft. Für den Kinder- und 
Jugendförderplan 2020-2024 sollen die Inhalte überarbeitet, die Perspektiven 
angepasst und relevante Themen, wie z. B. das Thema Integration, ausgearbeitet 
werden. Dies wird unter Beteiligung der AG2 geschehen. Es ist geplant den 
Entwurf Anfang 2020 fertig zu stellen. 
 
Es erfolgen Wortmeldungen von Herrn Hornung, Herrn Ramette, Herrn Dr. Kühn 
und Herrn Dr. Krüger.  
 

  

4 Situation Spielflächen 
  
  

 Frau Wessler berichtet über den Stand der Umsetzung des aktuellen 
Spielflächenbedarfplans. Trotz offener Posten im Bedarfsplan haben die Arbeiten 
für die Fortschreibung bereits begonnen. Weiterhin sollen die offenen Posten 
abgearbeitet werden. So sollen bis zu den Herbstferien 12 Referenzspielplätze 
durch Kinder neu bewertet werden und unter Beachtung von weiteren 
Sozialdaten die Reihenfolge der umzusetzenden Maßnahmen festgelegt werden. 
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Sobald eine konkrete Zeitschiene feststeht werden die Gremien darüber 
entsprechend informiert.  
 
Herr Ramette regt an das Konzept zu Naturerfahrungsräumen bei der 
Fortschreibung mit zu berücksichtigen.  
 
Es erfolgen weitere Wortmeldungen von Herrn Dr. Kühn, Herrn Dr. Krüger, Herrn 
Vogeler, Herrn Hornung und Frau Wessler. 
 
Frau Reßing weist auf den Bergischen Fachtag Offene Kinder- und Jugendarbeit 
am 11.10.2018 in Solingen hin.  
 
Frau Wessler weist auf das bevorstehende Kinder- und Familienfest auf der Hardt 
am 24.06.2018 hin.  
 

  

 
 
 
Ramette Mertens 
Vorsitzender Schriftführer 
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